

崎津資料館 みなと屋だより

2018年も残りわずか。この1年みなと屋にとっても様々なことがありました。1月の大雪の時には来館者が1人だったことも…。ゴールデンウィーク真っ只中の5月4日、イコモスから「世界遺産登録にふさわしい」旨の勧告が出たことが報じられると、観光客はもとよりマスコミの取材も増加。6月30日バーレーンで開かれていた会議で世界文化遺産登録が正式に決定すると、さらに来館者も増加し、7月以降は昨年と比較して2倍以上の方が来館されており、先月お伝えしたように、10月27日には開館以来の来館者が10万人を突破。12月も13日現在ですでに去年の12月1か月分の来館者を上回っております。



しかしながら、多くの方が『教会が世界遺産』とっておられるのが現状で『潜伏キリシタンの歴史に世界に類のない価値があり、その歴史を今に残す崎津の集落が世界遺産の構成資産』であることをご理解いただけるよう、これからも努めてまいります。来年もみなと屋をよろしく願いいたします。

崎津集落ガイダンスセンター便り

本年は7月に、「天草の崎津集落」を含む12の構成資産が世界文化遺産に登録され、これまで以上に世間の注目・関心度が飛躍的に伸びた年でもありました。

登録後は、月に2万人前後の観光客が全国から来訪され、大変賑わいを見せている反面、集落散策ルールや崎津教会拝観マナーの徹底が不十分のため、地域住民の皆さまには大変ご迷惑をおかけいたしました。今後も、なお一層の周知徹底を図り、崎津集落の住民の方々の方々の生活の安心・安全に努めていきたいと思っております。

また、12月には道の駅『崎津』が開駅し、さらなる地域の魅力を発信していきたいと思っておりますので、地域住民の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



【平成30年度「ふるさと体験事業」が実施されています。】



天草市内の小学生と中学生が崎津集落を訪れ、世界文化遺産としての歴史的価値などを学んでいます。既に来訪した学校においては、非常に勉強になったなどの声を聞いています。このような事業を通して、若い世代が崎津集落のことを学び、それをいろんな人たちに伝えていってくれるよう期待しております。 ※写真は12月19日の五和小学校の様子

【次回の河浦中学校観光ボランティアガイドの日程】

日時：平成31年1月20日（日） 14時30分から15時20分

場所：きんつ市場スタート・ゴール

（天草ぐるっと周遊バス（Bコース）の崎津集落散策にて）

